



#CELEBRABÁTIZ

EJEMPLO PARA LA AUSTERIDAD

*Se puede hacer más con menos,
como se nota con las campañas,
dijo el candidato al TEPJF*

REDACCIÓN
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Paz, Baja California Sur.- Este fin de semana, en un diálogo con la mesa directiva del Colegio de Médicos de La Paz, el candidato a magistrado de la Sala Superior del TEPJF, Gilberto Bátiz García, afirmó que la actual elección judicial demuestra que hacer campañas más austeras y honestas no solo es deseable, sino posible.

“Que los partidos y candidaturas tradicionales tomen nota: las campañas políticas deben ser menos costosas y más éticas.

Esta contienda judicial está sentando un precedente claro: se puede hacer más con menos”, expresó Bátiz durante el encuentro.

Explicó a las y los médicos las características inéditas de este proceso

5

SEMANAS
LLEVA
HACIENDO
RECORRIDOS.

27

DÍAS
QUEDAN
PARA LAS
ELEC-
CIONES.

electoral, el método de selección de perfiles y la estructura de la boleta azul, en la que el próximo 1 de junio se elegirán dos espacios en la Sala Superior del TEPJF: uno para una mujer (del número 01 al 06) y otro para un hombre (del número 07 al 15).

“Yo soy el número 07, pero no hago campaña solo por mí.

“Hago campaña por toda la elección judicial, por una justicia más representativa y más cercana a la ciudadanía”, subrayó.

Recordó también que, hasta hace poco, sólo los candidatos a la Presidencia de la República hacían campaña nacional.

“Hoy, 99 personas estamos obligadas a recorrer el país y en mi caso llevo 22 estados visitados en 35 días de recorrido”, puntualizó.

Bátiz compartió que su perfil fue calificado como idóneo por el Comité Evaluador y que, con más de 20 años de experiencia como servidor público y operador normativo, decidió solicitar licencia y recorrer el país con una propuesta clara: fortalecer el Poder Judicial desde el voto, con legitimidad popular y sin dispendios.

Agradeció a las y los médicos su disposición para conversar de manera crítica sobre el papel de la justicia electoral en la estabilidad social y la salud democrática del país.

“La participación informada de sectores como el médico también es garantía de un México más justo”, dijo.

También, recientemente visitó la Universidad Autónoma de Baja California Sur, donde compartió lo que calificó como un diálogo tan comprometido como necesario sobre la elección judicial, el poder del voto, así como el perfil idóneo que avala al candidato y sobre la responsabilidad de elegir con conciencia el 1 de junio. 🗳️



FOTO: ESPECIAL


**MÁS SOBRE
ÉL**

- 1 ▪ Presidió el Tribunal Electoral de Chiapas los últimos tres años.
- 2 ▪ Busca ser magistrado de la Sala Superior del Tribunal Electoral.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13

05/05/25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL